



Vaudreuil-Dorion

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Passeport culturel : un projet d'initiation aux arts pour les citoyens de Vaudreuil-Dorion

Vaudreuil-Dorion, le 21 juin 2022 – La Ville de Vaudreuil-Dorion lance une toute nouvelle offre d'activités : le passeport culturel. Décliné cet été en quatre ateliers distincts pour les jeunes de 12 à 17 ans, il se veut un programme d'initiation à différentes disciplines artistiques.

Ainsi, chaque vendredi après-midi, du 15 juillet au 5 août, les adolescents auront l'occasion de découvrir une nouvelle sphère artistique proposée par un professionnel : transformation personnalisée de vêtements, création d'une œuvre, danse hip-hop et conte. Ces rencontres se dérouleront au Bunker, situé au parc Paul-Gérin-Lajoie.

« L'objectif du passeport culturel est de permettre aux citoyens de découvrir les différentes formes d'art par le biais d'une initiation. Nous avons ciblé les ados cet été et leur proposons quatre ateliers. À l'automne, nous prévoyons réitérer l'expérience, cette fois avec les aînés. Tout comme les clientèles visées, le type et le nombre d'activités sont appelés à varier chaque saison », a expliqué Chloé Marcil, chef de division – culture et vie communautaire.

Les jeunes intéressés pourront s'inscrire aux ateliers à compter du 27 juin prochain, au Bunker. Un prix d'une valeur de 300 \$ composé de chèques-cadeaux chez les marchands locaux sera tiré parmi tous les participants à la fin de l'été.

Ce projet est réalisé dans le cadre de l'entente de développement culturel 2021-2024 entre la Ville de Vaudreuil-Dorion et le ministère de la Culture et des Communications du Québec.